

## Novotel Bukittinggi Gelar Ramadhan Wonderful Indonesia Bersama Diskominfo dan Puluhan Media

Linda Sari - [BUKITTINGGI.JURNALIS.ID](http://BUKITTINGGI.JURNALIS.ID)

Apr 5, 2022 - 13:52



*Novotel Bukittinggi Gelar Ramadhan Wonderful Indonesia Bersama Diskominfo dan Awak Media*

BUKITTINGGI--Management Novotel Bukittinggi, gelar buka bersama (bukber) bersama sejumlah awak media Bukittinggi (04/04) dalam Ramadhan1443.

Acara tersebut dihadiri General Manager Novotel Yon Hendri, Manager Food And Beverage Deswin dan Manager Marketing Tri Amelia Ketua Dewan Kehormatan PWI Sumbar DR. Basril Basyar.,MP serta Kadis Kominfo Bukittinggi Erwin Umar.

Sekitar lebih dari seratus restoran di hotel Accor di seluruh Indonesia termasuk didalamnya Novotel Hotel Bukittinggi mengundang para tamu untuk datang bersama untuk berbuka puasa Ramadhan ini dan menikmati cita rasa Indonesia yang luar biasa lewat penawaran "Ramadhan Wonderful Indonesia oleh All - Accor Live Limitless.

Untuk kuliner lokal khas Nusantara, Novotel Bukittinggi memberikan beragam pilihan dan beraneka rasa hidangan kuliner untuk para tamu hotel dan resort.

Dengan hidangan satu buah prasmanan pesanan (beli 4 gratis 5) saat bersantap buka puasa di restoran hotel Accord manapun yang berpartisipasi menginap.

"Alhamdulillah hubungan kita selama ini sangat baik dan kami Novotel setiap tahun mengundang bapak-ibuk media pers, seperti ini di Ramadhan 1443 H sesuatu istimewa dihadiri langsung oleh Kadis Kominfo yang biasanya dulu hanya diwakili,"sebut GM Novotel.

Ditambahkan Yon, kami mengucapkan terima kasih atas dukungan Pers selama ini dan kita harapkan ini tetap berlanjut di masa akan datang.

Selama bulan Ramadhan, Novotel Bukittinggi, mengadakan 7 program kegiatan unggulannya seperti; Senin Program Open Ta'jil for Public, Selasa, digelar Kids Painting, Rabu, Program cooking Lesson, Special Arabic Menu, Kamis, Orphant Rehana Talents Rehana Show, Jumat, Moslem Tausiah, Sabtu, Grebeg Saur on The Road serta minggu adakan Program Archery Lesson.

Sementara itu, Kadis Kominfo Erwin Umar mengatakan, bahwa dunia usaha saling mengisi walau bagaimanapun kontribusi mereka tidak dapat ditinggalkan tan diikuti kerjasama yang baik dan selaras.

"Kami dari Kominfo Bukittinggi sangat berharap sekali upaya-upaya yang dilakukan pengusaha seperti yang dilakukan Novotel ini sehingga dapat memberikan warna dan hubungan yang serasi dan selaras dengan Pemerintah serta hubungan yang baik dengan media," ujar Erwin Umar.

Ia menambahkan, karena bagaimanapun pada masa Pasca Pandemi ini, kita butuh informasi-informasi terbaik untuk kegiatan-kegiatan membangun di Kota Bukittinggi.(\*).